
□議員名：矢 田 松 夫 

１ 防衛省の宇宙レーダー設置場所について 

論点 埴生地区がレーダー配置に適地であると認められたのか。 

回答 
防衛省中国四国防衛局がここを適地であると言っておられるからであ

る。市としてここが適地かどうかの判断ではない。 

 

論点 防衛省が適地であるからと言ったので賛成したのか。 

回答 
宇宙監視レーダーの設置は、国の防衛施策であるから是非を論じる立場

ではない。反対することも賛成することもないと答えている。 

 

２ 宇宙作戦部隊について 

論点 宇宙ごみの監視隊であるのか。 

回答 
宇宙ごみや対衛星兵器などを常時監視する専門部隊であると聞いてい

る。 

 

論点 
３年後に宇宙レーダー施設が完成し、環境が整えばこの場所は軍事基地

になるのではないか。 

回答 
日本の静止衛星に接近する宇宙ごみ等を探知、追跡し、宇宙空間の安定

的利用を確保することを目的の施設と聞いている。 

 

論点 部隊の新編は事前にわかっていたのではないか。 

回答 
レーダーの諸元等について、詳細設計等説明を求めており待っている状

況である。 

 

３、地元への有益性（メリット）について 

論点 
埴生地区複合施設、児童クラブ建設にあたり、１億４００万円の補助金

が供出されているが、新編のレーダー施設にはないのか。 

回答 

小月基地の周辺対策補助金であり、レーダー基地とは何ら関係がない。

レーダー基地については、補助金が該当しないと言うのが防衛省の見解

である。 

 



論点 
地元業者へ優先的に工事請負させるよう、防衛省へ働きかけをするべき

ではないか。 

回答 
市内業者の育成という基本的な考えはある。今後、他の工事が進む中

で、地元業者の請負を強く要請をしていきたい。 

 

 


